

DIJON Solidarité

# Plus de 2 tonnes récoltées pour la Banque alimentaire

Lancée début novembre par le groupe scolaire Saint-Joseph – La Salle, la traditionnelle collecte de denrées pour la Banque alimentaire a atteint un nouveau record cette année avec 2 233 kilos récupérés.

Cela fait neuf ans que le groupe scolaire Saint-Joseph – La Salle entretient un partenariat avec la Banque alimentaire de Bourgogne. Elliott, élève de 3<sup>e</sup>, explique : « Toutes les classes participent. Tout le monde apporte des produits qui se conservent longtemps, mais aussi des denrées non alimentaires, comme des couches pour bébé ».

## « Un surplus non négligeable »

Cette année, la collecte a atteint un nouveau record : 2 233 kilos de denrées ont été récoltés, puis remis à la Ban-



Les élèves de Saint-Joseph ont remis, vendredi, les denrées récoltées à la Banque alimentaire. Photo LBP/C. MU.

que alimentaire, vendredi 4 décembre en fin de matinée. L'an passé, l'établissement scolaire avait récupéré environ 1 500 kilos de denrées. « Ça représente un surplus non négligeable pour nous », développe Éric Mouton, responsable de la collecte pour la Banque alimentaire de Bourgogne. « Cela vient s'ajouter aux

70 tonnes que nous avons amassées dans les magasins de l'agglomération le week-end dernier (28 et 29 novembre, ndlr). »

Romane, en 1<sup>re</sup>, a fait partie des élèves chargés de motiver ses camarades : « On est passé dans les classes pour encourager les gens à donner. On a aussi insisté sur le fait que c'était hy-

perimportant, notamment en cette période de Covid ». Un avis partagé par Alois, lui aussi en 1<sup>re</sup>, qui a notamment conçu des affiches placardées dans tout l'établissement et sur les réseaux sociaux : « Je pense que cette pandémie a éveillé les consciences, même chez nos professeurs, on a senti encore

plus d'implication que d'habitude ».

Désireuse d'apporter un aspect solidaire à l'éducation, l'équipe enseignante souhaiterait désormais faire visiter les entrepôts de la Banque alimentaire à ses élèves, quand la situation le permettra.

Corentin MURAT (CLP)